
59-0712   UNE.DÉLIVRANCE.TOTALE_ JEFF.IN  DIMANCHE_    

78  †   Eh bien, regardez ce qu’Il fait pour nous dans l’état où nous sommes. Qu’est-ce 

qu’Il ferait si nous étions d’un même coeur et d’un même accord? Le seul moyen pour 

nous d’y arriver, c’est d’unifier nos coeurs dans l’amour fraternel, d’obéir aux frères qui 

occupent des fonctions dans l’église, et au pasteur, et le pasteur, d’obéir à Dieu. Alors 

Dieu agit à travers le pasteur, à travers le conseil, jusque dans l’église, et tous 

ensemble, nous formons un seul bloc pour le Royaume de Dieu. Alors Dieu exaucera, 

quand nous aurons un groupe unifié. Ne laissez rien vous nuire. Ne vous effrayez de 

rien. 

 

54-0103M   QUESTIONS.ET.RÉPONSES.1_   JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    

17 Par-dessus tout, l’essentiel est de garder l’église en harmonie et dans l’amour de 

Dieu, et qu’elle continue à avancer; pourvu que nous croyions tous que le Sang de 

Jésus-Christ nous purifie de tout péché et de toute iniquité. Si la femme qui est assise à 

côté de vous, ou l’homme qui est assis à côté de vous, s’il ne croit pas que Jésus va–va 

vraiment revenir sous une forme visible, accordons-nous av-... allons de l’avant quand 

même. Nous ne sommes d’accord avec lui sur l’Écriture, mais faisons avancer l’église, 

faisons régner l’harmonie, parce que c’est comme ça que nous atteindrons d’autres 

personnes. Mais, quand l’église n’est pas en harmonie, alors on–on nuit à l’église, alors 

on nuit à la cause. 

 

54-0103E   QUESTIONS.ET.RÉPONSES.2_   JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    

198 Écoutez, je vais vous dire quelque chose, mon frère. Quand l’Église en sera au 

point où elle, où chacun de ses membres sera rempli à bloc du Saint-Esprit et de 

puissance, c’est alors que ces signes les accompagneront. 

 

55-0724   LES.ESPRITS.SÉDUCTEURS_ JEFF.IN  DÉM  DIMANCHE_    

131 Ce qu’il lui faut aujourd’hui, c’est du feu sous la chaudière. Ce qu’il lui faut 

aujourd’hui, c’est de la vapeur. L’église, ce qu’il lui faut aujourd’hui, pour bouillir; la 

chose la plus bouillante, la plus chaude qui existe pour faire bouillir le péché et en 

débarrasser votre vie, c’est l’amour. Et si vous ne pouvez pas vous aimer les uns les 

autres, comment allez-vous faire pour aimer Dieu, que vous n’avez pas vu? L’amour 

cache une multitude de péchés. Tombez amoureux de Dieu, alors vous vous aimerez 

les uns les autres, alors vous aimerez l’église, vous aimerez la Cause, vous aimerez tout 

ce qui est saint, et vous vous abstiendrez des choses du monde. 

 



57-0120M   L.IMITATION.DU.CHRISTIANISME_ JEFF.IN  V-8.N-2  DIMANCHE_    

190  †   On ne teste pas un matériau par sa quantité, par son nombre; combien 

l’église est nombreuse, voilà ce que je veux dire, voyez-vous. On ne le teste pas par sa 

quantité, mais par sa qualité. On teste un métal par sa force. De même, on ne teste pas 

l’église par la grandeur de l’église, ou par le nombre de ses membres. On la teste par sa 

force, par la Bible. Est-ce qu’elle peut dire “amen” à chaque promesse que Dieu a faite? 

Comment se passe votre vie? Dans la bonté, la douceur, la bienveillance, la patience? 

Qu’est-ce qui se passe quand quelque chose vous chiffonne? Il y a une petite roue là, 

qui continue à faire tic tac, qui vous garde sous son contrôle. Son amour agit dans votre 

coeur. Est-ce que vous essayez seulement de faire semblant? 

 

57-0407M   DIEU.TIENT.SA.PAROLE_ JEFF.IN  V-8.N-4  DIMANCHE_    

218  †   Je crois qu’il viendra un temps où... Paul a dit : “La prophétie prendra fin, 

les langues cesseront.” Je crois qu’il viendra un temps où, quand les saints se réuniront 

comme ceci, un esprit d’amour envahira tout simplement l’auditoire. Et tout simplement, 

toutes les personnes présentes, tout ce qui est mal sera ôté d’eux. Il y aura une telle 

Présence du Saint-Esprit. 

219 Je crois que, – bien que, maintenant, nous devions leur imposer les mains et 

prier pour eux, il s’agit d’un contact, peut-être, d’un prédicateur qui est oint et qui impose 

ses mains, simplement pour une bénédiction de Dieu, – mais je crois qu’il viendra un 

temps où l’Église de Dieu sera tellement appelée à sortir, comme ça, que les saints 

seront assis ensemble, et alors le Saint-Esprit entrera, simplement, et Il se déplacera sur 

l’auditoire, tout comme au Jour de la Pentecôte. Voyez? Et qu’Il guérira les gens, tout 

simplement, et ressuscitera les gens, et des choses glorieuses. Je commence à voir ces 

choses arriver. 

 

0-0522M   LA.POSITION.EN.CHRIST_ JEFF.IN  AD  DIMANCHE_    

60  †   Vous dites : “Il faudrait que j’aille redresser la situation avec cette femme, mais, 

je vais te le dire tout de suite, je pense que, parce que je vais à l’église, il faudrait que 

j’aille redresser ça.” Non, c’est vous qui devriez vous redresser d’abord. Voyez? Voyez? 

Si vous n’avez pas l’amour de Dieu dans votre coeur, quelque chose qui vous fait savoir 

que vous avez tort, alors allez–alors allez redresser la situation avec Dieu. Ensuite vous 

irez redresser la situation avec votre prochain. 

61 C’est ce que Jésus a enseigné. Il a dit : “Si tu viens à l’autel, et qu’il y a... que tu 

te souviennes que tu as quelque chose contre un voisin, ou contre ton frère, va d’abord 

redresser la situation avec lui.” 

 



 

3-1110M   DES.ÂMES.QUI.SONT.MAINTENANT.EN.PRISON_ JEFF.IN  DIMANCHE_    

400  †   Or, nous savons que Christ est ici. Voyez? Peut-être que vous ne Le 

voyez pas avec vos yeux. Voyez? Peut-être que non. Mais par une vision, je vous dis 

qu’Il est ici. Nous Le sentons. Nous savons qu’il y a Quelque Chose ici que nos sens 

n’indiquent pas. C’est l’Esprit qui l’indique, que Christ est ici. 

401 J’ai le sentiment qu’Il nous a rachetés. J’ai le sentiment que nos noms sont dans 

Son Livre. Je crois que nous avons été rachetés par le Sang de l’Agneau. 

Je vous aime, et je sais que vous vous aimez les uns les autres. 

Oh, béni soit le lien 

Qui nous unit en Christ; 

Le saint amour, l’amour Divin 

Que verse en nous l’Esprit. 

402 Nous devrions toujours avoir ce sentiment-là les uns envers les autres. Voyez-

vous, il le faut, il faut que nous ayons ce sentiment-là l’un envers l’autre. Voyez? En 

effet, si nous nous aimons les uns les autres, nous aimons Dieu. “Pouvez-vous haïr 

votre frère que vous voyez, et dire que vous aimez Dieu que vous ne voyez pas?” Nous 

devons nous aimer les uns les autres. “Aucun homme n’a de plus grand amour que 

Celui qui a donné Sa vie pour Ses ennemis, afin qu’ils puissent devenir Ses amis.” Oh! 

 

 

 

57-0120M   L.IMITATION.DU.CHRISTIANISME_ JEFF.IN  V-8.N-2  DIMANCHE_    

67  †   Bon, vous pourriez être sous le coup de l’émotion. Vous pourriez avoir de l’huile 

sur les mains, parler en langues ou danser par l’Esprit, ou bien adhérer à l’église ou 

vous adonner au fantastique qui est à l’ordre du jour, et être perdu, certainement. C’est 

vrai. Mais si vous êtes le cadeau d’amour que Dieu a offert à Christ, vous êtes en 

sécurité. 

68 Or, votre vie montrera ce que vous êtes. “C’est à leurs fruits que vous les 

reconnaîtrez.” Si vous essayez de vous forcer à être doux, humble et tout, alors vous 

êtes encore en dehors du Royaume. Ce n’est pas... À ce moment-là, c’est votre oeuvre 

à vous. 



69 Et c’est là que l’église, que les gens qui se disent l’église, ont échoué si 

lamentablement; en effet, à cause de leurs oeuvres personnelles, ils estiment qu’ils 

méritent la bonté et la grâce de Dieu, par ce qu’ils font et par leur manière de vivre. Mais 

ça n’a absolument rien à y voir. C’est un cadeau de Dieu. Votre propre conscience, pour 

fuir l’enfer, chercherait à vous faire, ou plutôt vous, en voulant fuir l’enfer, vous 

chercheriez à mener une bonne vie et à faire ce qui est bien. Un bon citoyen ferait ça, 

sans être nécessairement Chrétien. J’ai vu bien des hommes, qui allaient jusqu’à renier 

le Nom du Seigneur Jésus, et c’étaient des gens très bien; humainement parlant. 

 

 


